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発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

）

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく
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電
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話
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　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp
横浜市委託事業／文化庁令和４年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用

＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞

この冊
さっ

子
し

の英
えい

語
ご

版
ばん

は、

こちらから読
よ

むことができます

TOPIC
日
に

本
ほん

のオノマトペをあつめてみました！

秋秋
あきあき

のオノマトペのオノマトペ

わたしの横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

おすすめスポット
テイラー・ブリンさん

日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

に役
やく

立
だ

つ場
ば

所
しょ

の紹
しょう

介
かい

横
よこ

浜
はま

市
し

青
あお

葉
ば

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジ

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジ

レポ
ータ
ー

互
ご

相
そう

学
がく

習
しゅう

会
かい

／日
に

本
ほん

大
おお

通
どおり

会
かい

場
じょう

( 中
なか

区
く

)



６

横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よこ

浜
はま

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

総
そう

合
ご う

相
そう

談
だん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp
月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

には、楽
たの

しい場
ば

所
しょ

がたくさんあります。
おすすめスポットに、ぜひ出

で

かけてみましょう！

テイラー・ブリンさん
カナダ / 横

よこ

浜
はま

に住
す

んで 6 か月
げつ

わたしの横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

おすすめスポット

好
す

きな場
ば

所
しょ

は？
（ベスト ３）

今
いま

までで 1 番
ばん

美
お

味
い

しかった食
た

べ物
もの

は？
1 番

ばん

好
す

きな場
ば

所
しょ

の
おすすめポイントは？

仕
し

事
ごと

で日
に

本
ほん

に来
き

ました。趣
しゅ

味
み

は、ドラゴンボートという
スポーツです。日

に

本
ほん

での生
せい

活
かつ

は楽
たの

しいです。仕
し

事
ごと

も楽
たの

し
いし、和

わ

食
しょく

も大
だい

好
す

きです。友
とも

だちも、たくさんできました。

大
おお

岡
おか

川
がわ

三
さん

渓
けい

園
えん

箱
はこ

根
ね

春
はる

になると、大
おお

岡
おか

川
がわ

プロムナードにたくさ
んの桜

さくら

が咲
さ

きます。おしゃれなカフェがた
くさんあって、コーヒーを飲

の

みながら、桜
さくら

を見
み

ることができます。

抹
まっ

茶
ちゃ

パフェです！「苦
にが

い」と「甘
あま

い」
の組

く

み合
あ

わせが、とても美
お

味
い

しく
て感

かん

動
どう

しました。抹
まっ

茶
ちゃ

と緑
りょく

茶
ちゃ

が
大
だい

好
す

きで、京
きょう

都
と

・宇
う

治
じ

まで行
い

った
こともあります。

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の観
かん

光
こう

情
じょう

報
ほう

や、イベント情
じょう

報
ほう

を見
み

ることができます。

英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、韓
かん

国
こく

語
ご

などで見
み

ることができます。

レジャーを楽
たの

しみながら、日
に

本
ほん

語
ご

や日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

に触
ふ

れよう！

春
はる

の大
おお

岡
おか

川
がわ

。川
かわ

を下
くだ

る船
ふね

も見
み

ることがで

きて、とても楽
たの

しい

です。気
き

持
も

ちのいい

お散
さん

歩
ぽ

コースです♪

レポ
ータ
ー

秋
あき

のオノマトペ

あつめてみました！

横
よこ

浜
はま

観
かん

光
こう

情
じょう

報
ほう

公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

 横
よこ

浜
はま

観
かん

光
こう

コンベンション・ビューロー

外
がい

国
こく

出
しゅっ

身
しん

の皆
みな

さんが選
えら

ぶ

日
に

本
ほん

語
ご

には、「オノマトペ」が たくさんあります。
会
かい

話
わ

・小
しょう

説
せつ

・マンガ・テレビなどでよく使
つか

われるので、
覚
おぼ

えると、とても便
べん

利
り

です。

①はらはら

⑩にょきっ

⑧スイスイ

⑦ちくちく

②ぽかぽか

⑥グーグー
③じーっ

④パチパチ

⑤ジュージュー

⑨まったり

下
した

の絵
え

は、秋
あき

のハイキングでの様
よう

子
す

です。日
に

本
ほん

のオノマト
ペをたくさん見

み

つけました。右
みぎ

側
がわ

にある例
れい

文
ぶん

を見
み

ながら、
どういう時

とき

に使
つか

うのか、考
かんが

えてみてください。

紹
しょう

介
かい

したオノマトペの例
れい

文
ぶん

同
おな

じオノマトペでも、いろいろ

な意
い

味
み

・使
つか

い方
かた

があります。

ぜひ調
しら

べてみてください。

①枯
か

れ葉
は

が、はらはらと落
お

ちる。
②ぽかぽかと温

あたた

かい秋
あき

の日
ひ

差
ざ

し。
③地

ち

図
ず

をじーっと見
み

る。
④焚

た

き火
び

が、パチパチと音
おと

を立
た

てる。
⑤お肉

にく

をジュージュー焼
や

く。
⑥グーグーといびきをかく。
⑦針

はり

がちくちく痛
いた

そうだ。
⑧水

みず

の上
うえ

をスイスイ進
すす

む。
⑨草

くさ

の上
うえ

でまったりと過
す

ごす。
⑩きのこがにょきっと生

は

える。

やさしい
日
に

本
ほん

語
ご 英

えい

語
ご

「夏
なつ

のオノマトペ」は、
右
みぎ

の QRコードから見
み

る
ことができます。

vol.2

オノマトペ (onomatopoeia)：
声
こえ

や音
おと

、人
ひと

や物
もの

の状
じょう

態
たい

や動
うご

きなどを音
おと

で表
あらわ

したことば。

* 大
おお

岡
おか

川
がわ

沿
ぞ

いに整
せい

備
び

された、長
なが

さ約
やく

3.5kmの遊
ゆう

歩
ほ

道
どう

*



日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

ってどんなところ？どんな人
ひと

が通
かよ

っているの？
横
よこ

浜
はま

市
し

にたくさんある「地
ち

域
いき

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」をもっと近
ちか

く
に感

かん

じて、あなたも参
さん

加
か

してみましょう！

http://www.yokeweb.jp

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の国
こく

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ紹
しょう

介
かい

コーナー

* このコーナーでは、国際交流ラウンジの情報を掲載します。掲載ご希望の場合は、YOKE までお問合せください。

横
よこ

浜
はま

市
し

青
あお

葉
ば

区
く

田
た

奈
な

町
ちょう

76

青
あお

葉
ば

区
く

区
く

民
みん

交
こう

流
りゅう

センター内
ない

月
げつ

～土
ど

：09:00-21:00

日
にち

祝
しゅく

：09:00-17:00

*外
がい

国
こく

語
ご

対
たい

応
おう

英
えい

語
ご

　　　：毎
まい

日
にち

（ラウンジが開
あ

いている時
じ

間
かん

）

中
ちゅう

国
ごく

語
ご

　　：水
すい

曜
よう

日
び

(09:00-13:00)

スペイン語
ご

：水
すい

曜
よう

日
び

(09:00-15:00)

横
よこ

浜
はま

市
し

青
あお

葉
ば

国
こ く

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ
Yokohama Aoba International Lounge

公
こう

園
えん

も多
おお

く、緑
みどり

豊
ゆた

かできれいな

街
まち

並
な

みが広
ひろ

がります。

都
と

心
しん

へのアクセスも良
よ

いため

「住
す

みたい街
まち

」として

人
にん

気
き

があるエリアです。

代
だい

表
ひょう

的
てき

な駅
えき

は、「たまプラーザ」

「あざみ野
の

」「青
あお

葉
ば

台
だい

」です。

青
あお

葉
ば

区
く

って、どんなところ？

渋
しぶ

谷
や

方
ほう

面
めん

、横
よこ

浜
はま

方
ほう

面
めん

への
アクセスもかんたん！

田
でん

園
えん

都
と

市
し

線
せん

 田
た

奈
な

駅
えき

徒
と

歩
ほ

1 分
ぷん

Access

Address

Open

Closed

TEL :045-989-5266
MAIL:aobaloungeintl89h1@t07.itscom.net

第
だい

4 日
にち

曜
よう

、年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

生
せい

活
かつ

で知
し

りたいこと・困
こま

っていることなど何
なん

でも相
そう

談
だん

してください。

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

のほか、子
こ

どもの日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

補
ほ

習
しゅう

教
きょう

室
しつ

（毎
まい

週
しゅう

水
すい

曜
よう

日
び

）も

あります。日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

・子
こ

ども学
がく

習
しゅう

補
ほ

習
しゅう

教
きょう

室
しつ

の学
がく

習
しゅう

者
しゃ

の募
ぼ

集
しゅう

につい

ては、ラウンジＨＰを見
み

てください。

ラウンジからのおしらせ

横
よこ

浜
はま

にある日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

の紹
しょう

介
かい

互
ご

相
そう

学
がく

習
しゅう

会
かい

／日
に

本
ほん

大
おお

通
どおり

会
かい

場
じょう

（中
なか

区
く

） あなたの近
ちか

くの

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

は、

ここから探
さが

せます

どんな教
きょう

室
しつ

？

どんな人
ひと

が通
かよ

っているの？

自
じ

由
ゆう

におしゃべりできる開
かい

放
ほう

的
てき

な

場
ば

所
しょ

です。初
はじ

めての人
ひと

でも大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

。

みんなが明
あか

るく楽
たの

しく勉
べん

強
きょう

してい

ます。ゲーム大
たい

会
かい

もありますよ。

まずは、教
きょう

室
しつ

を見
み

に来
き

てください。

申申
もうしもうし

込込
ここ

みみ

vol.02

Pick Up

毎毎
まいまい

週週
しゅうしゅう

木木
もくもく

曜曜
ようよう

日日
びび

午午
ごご

後後
ごご

 2  2 時時
じじ

から 3 から 3 時時
じじ

半半
はんはん

までまで行行
おこなおこな

っています。っています。皆皆
みなみな

さんのさんの日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

学学
がくがく

習習
しゅうしゅう

ニーズにニーズに合合
ああ

わせてレッスンわせてレッスン
をします。をします。日日

にに

本本
ほんほん

のの言言
こ と ばこ と ば

葉葉、、生生
せいせい

活活
かつかつ

習習
しゅうしゅう

慣慣
かんかん

にに慣慣
なな

れて、れて、横横
よこよこ

浜浜
はまはま

でのでの生生
せいせい

活活
かつかつ

がが快快
かいかい

適適
てきてき

にに
なることをなることを目目

めめ

指指
ざざ

します。します。

　　　　　　中中
なかなか

区区
くく

役役
やくやく

所所
しょしょ

別別
べっべっ

館館
かんかん

 1  1 階階
かいかい

  研研
けんけん

修修
しゅうしゅう

室室
しつしつ

・・
ミーティングルームミーティングルーム
みなとみらいみなとみらい線線

せんせん

  日日
にに

本本
ほんほん

大大
おおおお

通通
どおどお

りり駅駅
えきえき

      徒徒
とと

歩歩
ほほ

 4  4 分分
ぷんぷん メールまたは直

ちょく

接
せつ

教
きょう

室
しつ

に来
き

てください。
MAIL： gosohnihon518@gmail.com 

来
らい

日
にち

年
ねん

数
すう

：2 年
ねん

 8 ケ
か

月
げつ

趣
しゅ

味
み

：料
りょう

理
り

をすること

好
す

きな日
に

本
ほん

語
ご

：かわいい

最
さい

近
きん

覚
おぼ

えた日
に

本
ほん

語
ご

：お金
かね

の数
かぞ

え方
かた

サーラ・スバーシニーさん
（スリランカ）

教
きょう

室
しつ

から、ひとこと

教
きょう

室
しつ

のくわしい

情
じょう

報
ほう

は、こちら

日
に

本
ほん

人
じん

とコミュニケーションを取
と

りたい、日
に

本
ほん

人
じん

の友
とも

達
だち

を

作
つく

りたいと思
おも

いました。夫
おっと

の知
し

り合
あ

いが互
ご

相
そう

学
がく

習
しゅう

会
かい

に通
かよ

っ

ていて、良
よ

い教
きょう

室
しつ

だと教
おし

えてくれました。 

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

に入
はい

ったきっかけは？
また、どうやって今

いま

の教
きょう

室
しつ

を知
し

りましたか？

今
いま

は、日
に

本
ほん

語
ご

をあまり使
つか

わないアルバイトを、週
しゅう

に 2 回
かい

しています。日
に

本
ほん

語
ご

が上
じょう

手
ず

に話
はな

せるようになったら、ホ

テルのフロントなどで働
はたら

きたいです。

日
に

本
ほん

語
ご

だけじゃなく、日
にち

常
じょう

生
せい

活
かつ

のことも教
おし

えてくれます。

夏
なつ

休
やす

みの前
まえ

に、みんなでやったゲーム大
たい

会
かい

は、とても楽
たの

し

かったです。いろいろな国
くに

の人
ひと

と知
し

り合
あ

えて嬉
うれ

しいです。 

日
に

本
ほん

語
ご

で、どのようなことが
できるようになりたいですか？

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

のいいところを
教
おし

えてください。

場
ば

所
しょ


